

BERITA TERBARU

Apel Kesiapsiagaan Dalam Rangka Penanganan Bencana Alam Banjir Dan Tanah Longsor di Kab. HSU

Maskuri - HSU.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 30, 2022 - 12:29



Apel Kesiapsiagaan Dalam Rangka Penanganan Bencana Alam Banjir Dan Tanah Longsor di Kab. HSU

Amuntai- Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol menghadiri apel kesiapsiagaan dalam rangka penanganan bencana alam banjir dan tanah longsor, bertempat di Halaman

Mapolres HSU, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara, Selasa
(29/11/2022)



Apel tersebut dipimpin oleh Bupati HSU R. Suria Fadliansyah, M.Pd. di ikuti peserta apel yaitu Personel Polres HSU, Kodim 1001/HSU-Balangan, BPBD Kab. HSU, serta Instansi terkait lainnya.

Dalam amanat Kapolda Kalsel yang dibacakan oleh Bupati HSU R. Suria Fadliansyah, M.Pd. mengatakan Intensitas Curah hujan di wilayah Provinsi Kalsel saat ini telah terjadi peningkatan yang cukup tinggi, bencana banjir telah melanda di beberapa wilayah di provinsi kalsel salah satunya terdampak paling parah adalah Kabupaten Hulu Sungai Utara

Hal tersebut tentunya menjadi atensi kita bersama untuk berupaya dan berusaha mengantisipasi dengan kesiapsiagaan melalui langkah awal berupa penanggulangan bencana alam yang kita laksanakan pada hari ini.

Hal terpenting dalam penanganan bencana ini adalah keterlibatan seluruh lapisan masyarakat, aparat pemerintah TNI dan seluruh Stake Holder terkait bersama-sama menyatukan tekad untuk memulai aksi penanggulangan bencana banjir, tanah longsor dan puting beliung diprovinsi Kalsel sehingga hasilnya lebih optimal

Semoga kegiatan yang kita laksanakan ini dapat bermanfaat bagi upaya mitigasi dan kesiapsiagaan kita dalam menghadapi bencana.

Ditemui usai pelaksanaan apel Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol menyampaikan bahwa apel gelar pasukan ini

dilaksanakan dalam rangka kesiapsiagaan tanggap bencana yang ada di wilayah Kab. Hulu Sungai Utara

” Kodim 1001/HSU-Balangan siap mendukung dan bekerjasama dengan semua pihak untuk penanggulangan bencana ketika terjadi ataupun dalam rangka pencegahan bencana,” kata Dandim.

Ia juga menambahkan, Kodim beserta jajarannya siap untuk mensosialisasikan kegiatan pencegahan bencana alam kepada masyarakat untuk menumbuhkan semangat peduli dengan lingkungan sehingga bencana di wilayah Kab. Hulu Sungai Utara dapat diantisipasi sejak dini.(pendim1001).